Boletín Informativo

29 de abril de 2022 Edición 36

En esta edición Nacionalistas ucranianos 1 bombardean una urbe y graban un video para los medios extranjeros Lavrov: negativa de Kiev a 1 discutir la desmilitarización frenará negociación MPN News (EE.UU.): Cómo el 2 conflicto ucraniano desmiente el mito de una Europa "civilizada" La Mula (Perú): Occidente encubre a los nazis ucranianos Fox News: la censura define ahora la conversación pública de Estados Unidos EE.UU. debe asumir la responsabilidad de la contaminación

radiactiva de las Islas Marshall



Nacionalistas ucranianos bombardean una urbe y graban un video con destrucciones y "numerosos muertos" para entregarlo a medios extranjeros



VER MÁS >> https://actualidad.rt.com/actualidad/426174-nacionalistas-ucranianos-bombardear -urbe-grabar-destrucciones

nacionalistas ucranianos bombardearon la ciudad de Dergachí, en la provincia de Járkov, y grabaron destrucciones, así como "numerosos muertos", cación occidentales.

además, prepara nuevos materiales provocativos Katiuzhanka, de la provincia de Kiev. muerte de población nal de Gestión de la Defensa de Rusia, coronel esta vez". general Mijaíl Mizíntsev.

El Ministerio de Defensa de Rusia denunció que De acuerdo con sus palabras, "a todos los participantes en las grabaciones escenificadas entre la población civil les pagaron.

Mizíntsev dijo que los preparativos para escenificar para entregar estas imágenes a medios de comuni- ataques rusos contra civiles se completaron en las ciudades de Konotop y Trostianets, de la provincia "Sabemos con certeza que el régimen de Kiev, de Sumy, y en las localidades de Borodianka y

ci- En ese contexto, destacó que "el escenario, simivil supuestamente como resultado de las acciones lar al de Bucha, con acusaciones infundadas condel Ejército ruso", declaró el jefe del Centro Nacio- tras las Fuerzas Armadas de Rusia, no funcionará

NEGATIVA DE KIEV A DISCUTIR LA DESMILITARIZACIÓN FRENARÁ NEGOCIACIÓN

El ministro ruso de Asuntos Exteriores. Ser- Lavrov expresó que otros obstáculos al diálocontribuiría al proceso de negociación.

conversaciones podría verse afectado si la todas las áreas de la vida del país. delegación ucraniana continúa declarando que se necesitan algunos pasos adicionales por parte de Moscú y continúa negándose a discutir las tareas de desnazificación y desmilitarización.

guéi Lavrov, aseguró que la negativa de las go bilateral están vinculados con el rechazo autoridades de Kiev a discutir sobre la desmi- de las autoridades ucranianas a la restauralitarización y desnazificación de Ucrania no ción de los derechos del idioma ruso, de los derechos de la población de habla rusa y de El canciller ruso subrayó que el curso de las enfrentar los problemas con la nazificación de

LEER MÁS >>

ttps://www.prensa-latina.cu/2022/04/05/negativade-kiev-a-discutir-la-desmilitarizacion-frenaranegociacion



MPN News (EE.UU.): Cómo el conflicto ucraniano desmiente el mito de una Europa "civilizada"



Fuente: vintag.es

El conflicto ruso-ucraniano se ha convertido en un escenario para el racismo de palabra y de obra, desde el indirecto hasta el descarado. Por ejemplo, el primer ministro búlgaro, Kirill Petkov, fue tajante con los refugiados ucranianos. Según él, Europa se beneficia incluso de los refugiados ucranianos porque son europeos. "Son personas inteligentes y educadas. No son la ola de refugiados que estamos acostumbrados a ver y de la que no podemos estar completamente seguros: personas con un pasado poco claro, hasta terroristas."

Este comentario recordó a uno de los ataques racistas del corresponsal de la CBS en el extranjero, Charlie D'Agata, el 26 de febrero, cuando comparó sin reparos las ciudades de Oriente Medio con Kiev en favor de la capital ucraniana, diciendo que "a diferencia de Irak o Afganistán, ésta es una ciudad relativamente civilizada, relativamente europea".

Otro episodio igualmente llamativo, que puso de manifiesto el sombrío racismo y la connivencia de Occidente, fue una

entrevista en el periódico italiano La Repubblica con el comandante ucraniano de Azov, Dmytro Kukharchuk. Su batallón se ha hecho famoso por sus opiniones de extrema derecha, su racismo declarado y su horrible violencia desenfrenada. Sin embargo, el periódico elogió al mafioso de la droga y criminal de guerra en todos los sentidos, calificándolo de "combatiente atípico" porque "lee a Kant y utiliza algo más que un lanzagranadas".

La operación especial en Ucrania ha demostrado lo xenófobos y racistas que siguen siendo los europeos. No quieren recordar los millones de inocentes que han sido víctimas de la civilización occidental. Una vez más, quedan valiosas lecciones sin aprender, escribe Mint Press News.

LEER MÁS >> https://www.mintpressnews.com/ukraine-russia-conflict-lavs-bare-myth-more-civilized-europe/280147/

LA MULA (PERÚ): OCCIDENTE ENCUBRE A LOS NAZIS UCRANIANOS

¿A quién cree, a Rusia, que aplastó a la Alemania nazi, o a la Ucrania, en gran parte colaboradora de Hitler, cuyo ejército incluye ahora oficialmente grupos nazis? Esta es la pregunta que se hace el periodista internacional peruano Ricardo Zedano en su artículo y da una respuesta inequívoca.

Aparte del dudoso incidente en la ciudad de Bucha. Hay muchas historias desgarradoras de las que calla la prensa occidental, hay rusos y ucranianos prorrusos torturados hasta la muerte con la esvástica marcada con hierro caliente en el pecho. Hay civiles y extranjeros asesinados por merodeadores y criminales, a quienes el denominado gobierno de Ucrania a inicios de este año distribuyó armas de manera indiscriminada, y de cuyas muertes, contrariamente a los hechos y al sentido común, pretende culpar al Ejército ruso.

En este contexto, hay que reiterar lo siguiente: los neonazis y los radicales que EE.UU. y la UE usan ahora como herramienta de su política exterior, tanto en el pasado como en la actualidad se han caracterizado por una brutalidad sin precedentes contra la población civil, utilizada

como escudo humano. Rusia condena esta práctica terrorista y ha presentado en varias ocasiones las pruebas irrefutables que las Fuerzas Armadas de Ucrania están colocando intencionadamente arti-

llería pesada y lanzacohetes múltiples entre edificios residenciales.

LEER MÁS >>

https://informandonos.lamula.pe/2022/04/06/ occidente-encubre-fechorias-de-ukronazis/misha/



LA CENSURA DEFINE AHORA LA CONVERSACIÓN PÚBLICA DE ESTADOS UNIDOS

Uno de los pocos columnistas de Fox News a los que se les ha permitido hablar, Tucker Carlson, observa que la censura se ha convertido en el sello del neoliberalismo. Explica la razón del miedo del gobierno estadounidense a la libertad de expresión: si realmente se permitiera a los votantes pensar por sí mismos y tomar sus propias decisiones, la democracia occidental moderna se derrumbaría de la noche a la mañana.

En Silicon Valley, altos ejecutivos declaran abiertamente que tomarán medidas severas contra cualquiera que diga algo políticamente censurable desde el punto de vista del Partido Demócrata.

¿A quién escuchan los occidentales? Alguien que tiene el monopolio, y todos hablan de la misma manera. No les im-



porta lo que pienses: tienen el monopolio. La buena noticia, que hoy nos da motivos para alegría, es que el fin de este monopolio está a la vuelta de la esquina. VER MÁS >>

https://video.foxnews.com/ v/6302900632001#sp=showclips

Scientific American (EE.UU.): Estados Unidos debe asumir la responsabilidad de la contaminación radiactiva de las Islas Marshall y limpiarlas. De lo contrario, existe una amenaza de desastre.



https://
www.scientificamerican
.com/article/the-u-smust-take-responsibility
-for-nuclear-fallout-inthe-marshall-islands/

Un grupo de científicos independientes, en un artículo para Scientific American, exigen que el gobierno de EE.UU. restaure las Islas Marshall como una prioridad. Señalan la reticencia de Washington a realizar una investigación adecuada y también hablan de la posibilidad de un accidente nuclear.

Entre 1946 y 1958, Estados Unidos bombardeó extensamente las Islas Marshall del Pacífico como parte de su programa de pruebas de armas nucleares. La energía total de las explosiones nucleares producidas allí equivale a las siete mil bombas lanzadas sobre Hiroshima. Cuatro atolones del norte fueron los más afectados por las pruebas nucleares. Se trata de Bikini, Eniwetok, Rongelap y Utirik. Se ha producido un aumento de los cánceres humanos y animales en algunos lugares, y la radiación sigue envenenando la tierra y las aguas de esta nación del Pacífico.